
研修会報告書

• 研修会の内容、様子、参加者アンケート等

zoomでの研修開催となりました。

児童施設の法規・現状・今後などの紹介をしました。

ディスカッショにでは、栄養管理・書類の作成方法などが議題に
上がりました。

その中でも食べない児童に対する対応方法は意見や方法が分かれ
ました。

保育士さんの意見もあるので解決は難しいが、栄養士目線の提案
が具体的な解決策となることもあり、保育士の知識向上にも役
立ってる一面もありました。

栄養士は、対象者だけでなく周りの方からも一目置かれるような
活躍をする必要性を感じました。

園の場合は、保護者との対応も重要な仕事になっています。

栄養士会で情報を共有して全体の底上げと楽しい栄養士ライフに
なったら良いとまとまりました。

タイトル：栄養ディスカッション 児童編

日 時：2023年6月19日
場 所：zoom
参加人数：6人

講師：福祉事業部運営委員

報告者名：福祉事業部 田森

作成日：2023年 7月6日


